

Künstlerhaus Schaddel stellt in Merseburg aus

GRIMMA/MERSEBURG. Frank Brinkmann und Heinke Binder stellen ab heute in der Domgalerie in Merseburg aus. Dazu wählten sie das Thema „Chimären“. Dabei handelt es sich um ein Mischwesen der griechischen Mythologie. Die Chimara ist ein Feuer schraubendes Ungeheuer vorn Löwe und in der Mitte Ziege, hinten Drachen. Zu sehen sind die Werke – keramische Plastiken und Arbeiten auf Papier – bis zum 14 September. Die Vernissage der Leiter des Künstlerhauses Schaddel und der freischaffenden Künstlerin aus Leipzig ist heute um 19 Uhr.

 www.tiefenkeller.de